



Infos

Saint-Péray

avril 2023



LA FIBRE À SAINT-PÉRAY

Depuis le 24 janvier 2023, grâce au déploiement du réseau public Ardèche Drôme Numérique (ADN) et à l'engagement de vos collectivités (la Communauté de Communes Rhône-Crussol, le Département de l'Ardèche, la Région Auvergne Rhône-Alpes), avec le soutien de l'État et de l'Europe et la participation d'ADTIM FTTH, l'exploitant du réseau, **la fibre optique est disponible dans 4 nouveaux secteurs de notre commune.**

Vous pouvez dès à présent souscrire un abonnement auprès de 9 opérateurs : Bouygues Télécom, Coriolis, Free, Knet, NordNet, Orange, Ozone, Rézine et SFR. La liste des opérateurs est disponible sur le site Ardèche Drôme Numérique : <https://www.ardechedromenumerique.fr/page/particuliers-operateur-public>

Pour en profiter, **testez votre éligibilité** sur www.ardechedromenumerique.fr - «A quand la fibre chez moi ?» - et découvrez les modalités d'accès au Très Haut Débit.

Pour toute question, contactez la Hotline d'ADTIM FTTH au 04 82 48 00 18 (du lundi au vendredi de 8h à 20h).



BELLE JOURNÉE POUR LA CONFRÉRIE DU SAINT-PÉRAY

La Confrérie du Saint-Péray a organisé **dimanche 12 mars** son 32ème Grand Chapitre en installant un village éphémère sur la place de l'Hôtel de Ville.

C'est en tenues d'apparat que ses membres ont accueilli 31 confréries d'Auvergne Rhône-Alpes, avec pour thème «**Terroir et Territoire**». Le défilé, haut en couleur, a été accompagné par des élèves de l'école de musique de Saint-Péray, les «**Batucadas**» chargés d'ouvrir la marche jusqu'à la mairie.

L'événement a permis aux nombreux visiteurs de rencontrer vigneron et producteurs locaux ainsi que six Confréries qui présentaient leurs produits à la dégustation et à la vente. Trois membres des confréries amies ont été intronisés cette année : Jolie Traille, Cerise Précoce et La Châtaigne d'Ardèche

L'UCIAL représentée par 6 stands de commerçants a rejoint le village éphémère pour sa première participation.

Les acteurs locaux, tels que la Maison des Vins et du Tourisme ainsi que CAP, ont également participé en animant un stand d'information et de promotion de notre commune. Les Services Techniques de Saint-Péray ont contribué à ce succès en installant le dimanche les barnums nécessaires à cette journée.




OUVERTURE D'UNE ANTENNE FRANCE ALZHEIMER

Une antenne locale de France Alzheimer Ardèche vient de s'ouvrir à Saint-Péray grâce à un partenariat avec la Mairie et le CCAS. Nous accueillons au cours d'une «halte relais accueil» tous les mercredis après-midi, les personnes qui ont des dysfonctionnements de la mémoire, ainsi que les accompagnants qui le souhaitent dans une ambiance chaleureuse et conviviale. Divers ateliers sont animés par des professionnels et des bénévoles qualifiés afin de stimuler la mobilisation cognitive dans une ambiance détendue. L'antenne propose par ailleurs l'ensemble des actions de France Alzheimer : Entretiens individuels, Formations des aidants, Café Mémoire, Séjours vacances, Groupes de parole, Atelier de relaxation, Suivi malade jeune... N'hésitez pas à vous rapprocher de votre CCAS ou de France Alzheimer Ardèche en appelant au 04 75 36 34 67 ou 06 25 64 28 85. France Alzheimer propose ses services gratuitement, **venez nous rejoindre au 20 rue Ferrachat tous les mercredis de 14h à 17h.**

INVITATION

Nous vous invitons à assister à une

RÉUNION PUBLIQUE

Mardi 25 avril à 19h au CEP du Prieuré

L'occasion de vous présenter le budget et les projets 2023

INVITATION



4

SUPERSTARS : UN SPECTACLE MÉMORABLE

Vendredi 3 et samedi 4 mars, la mairie de Saint-Péray a proposé deux soirées inoubliables avec «Superstars». Une salle comble et un public multigénérationnel fut ainsi conquis par les prestations de Mikael Ferreira et sa troupe.

Ce show se décline en une succession de reprises célèbres, allant d'Edith Piaf à Lady Gaga en passant par Mylène Farmer, Madonna et Rihanna. Les artistes ont mis toute leur énergie et leur passion dans leur performance. Ce spectacle a enthousiasmé l'assistance. Jeux de lumière et mise en scène ont ajouté une touche de dynamique et joyeuse.

Un grand merci à Mikael Ferreira et son équipe pour ces moments uniques avec les Saint-Pérollais, venus très nombreux pour l'occasion.



5

TAILLE DU VERGER MUNICIPAL

Une dizaine de Saint-Pérollais a répondu présent à l'invitation des élus pour participer à l'entretien des arbustes de la ville. Ces derniers ont souffert de la sécheresse prolongée depuis l'été dernier. Les participants, très attentifs, ont trouvé que cette combinaison entre «apprentissage» et «atelier participatif» était fructueuse !



6

RAPPEL SUR LA COLLECTE DES ORDURES MÉNAGÈRES

Depuis le 1^{er} mars 2023, la collecte des ordures ménagères a évolué. Désormais 1 seul passage par semaine, suite à l'extension des consignes de tri et la fusion des contenants bleus et jaunes. Voici les jours de **collecte sur Saint-Péray** :

- **Mardi : Ordures Ménagères**
- **Jedi : Tri sélectif**



7

DÉCOUVRIR LES RUES

Ce mois-ci : la rue du Maréchal Juin

Ce nom fut donné le 2 février 1967 à la nouvelle rue entre le chemin du Plantier et la rue du Général Leclerc. Alphonse Juin, était l'aide de camp du Général Lyautey au Maroc de 1947 à 1951. Il remplaça le Général Weygand à la tête des forces françaises en Afrique du Nord en novembre 1941 et dirigea le corps expéditionnaire français en Italie en 1944. De 1951 à 1955, il fut inspecteur général des forces armées et de 1953 à 1955, il fut à la tête les forces atlantiques du secteur centre-Europe. En 1952, il est élu à l'Académie Française.

Le Maréchal Juin a également une place qui porte son nom en plein cœur de «Gai Soleil». Cette place comporte une aire de jeux et un terrain de pétanque.

INFOS EXPRESSES

8 avril : Chasse aux œufs de 9h30 à 11h30 au théâtre de Verdure à Crussol



7 au 10 avril : Fête foraine sur la place de la mairie - Gérard Mallen

25 avril : Réunion Publique à 19h au CEP du Prieuré

30 avril : Journée nationale du Souvenir des Victimes de la Déportation à 11h - Place du Souvenir Français



Retrouvez tous les détails et horaires sur le site internet et la page Facebook de la Mairie de Saint-Péray

DROIT D'EXPRESSION DE L'OPPOSITION

Crussol festival, un gouffre financier sans fin déficitaire chaque année, que la CCRC continue de subventionner en augmentant toujours plus sa subvention et qui s'est engagée jusqu'en 2024.

Entre 2017 et 2024 ce seront donc 475 000€ qui auront été versés.

Tous les détails sur le blog de l'opposition :

www.unfuturpoursaintperay.blogspot.com

N'hésitez pas à faire connaître cette lettre d'information autour de vous !

Inscription pour la lettre d'information : www.st-peray.com
Vous la recevrez par mail chaque début du mois !

Éditeur : Mairie de Saint-Péray - Directeur de publication : J. Dubay, Maire. - Rédacteur : F. Gerland.
Crédits photos et textes : Mairie de Saint-Péray. - Conception : Mairie de Saint-Péray.